



Los Ferrocarriles en Chile. 1850-1913

- El libro "La historia del teatro antiguo en Galicia", de María Teresa Almeida Taboada, inicia la colección *Copérula de la Modernidad*, auspiciada por el Instituto Cláudio Moyano Gómez y publicada por Peñaus Edicións I+D. Se presentaron con un programa con ocasión de la II Feira Ilustracións del Libro de Santiago.

La historia de este viaje del Perú a la India es una de las más curiosas y fascinantes que se conocen. La expedición partió de Lima el 10 de noviembre de 1567, con el fin de establecer una colonia en la India. Los expedicionarios eran un grupo de 150 personas, entre los cuales se incluían soldados, oficiales, clérigos y mercaderes. El viaje duró más de tres años, y llegó a la India el 10 de noviembre de 1570. Los expedicionarios fueron recibidos con gran entusiasmo por los gobernantes locales, y se establecieron en la ciudad de Calcuta. Sin embargo, pronto se dieron cuenta de que el clima y las enfermedades eran muy diferentes a lo que habían esperado. Muchos de los expedicionarios murieron de enfermedades como la fiebre amarilla y la malaria. Los supervivientes regresaron a Perú en 1573, llevando consigo una valiosa colección de especies exóticas y datos científicos.

Los chicos tienen que ser iguales, da a la autoridad una idea incorrecta de lo que es la amistad, para todo lo que sea "amistad". Los niños deben ser conscientes de lo largo del año como diferentes personas son diferentes.

ESTADÍSTICA DE ESTIMACIÓN DE PARÁMETROS DE MODELOS DE REGRESIÓN LINEAL CON ERRORES ESTÁNDAR NO INDEPENDIENTES



200

Quando se realizou o desembarque de 1000 soldados na Praia das Laranjeiras, no dia 20 de setembro de 1944, os portugueses que estavam no Brasil, e que tinham sido convocados para servir no Exército, foram imediatamente mobilizados. Aos 1000 homens que desembarcaram, juntaram-se 1000 homens que estavam no Brasil, e que tinham sido convocados para servir no Exército, e que tinham sido mobilizados.

Las formaciones de los organismos vivos del suelo, tanto en su composición como en su actividad, son un factor importante en el desarrollo de la actividad cultívara.

... que se ha de tener en cuenta es la necesidad de que el sistema de control sea lo más simple y sencillo posible.

1925, *International Conference on the Limitation of Armaments*, Geneva, Switzerland, 27 August-11 September, 1925; *International Conference on the Limitation of Armaments*, London, 1926, 1927, 1928.

Na freguesia de São João das Areias, o presidente da Junta de Freguesia, Dr. António José da Cunha, e o seu conselho de administração, realizaram, no dia 10 de junho, uma reunião com os representantes das entidades locais, para discutir a situação da freguesia.

En la noche del 2 de enero, el general José María Morelos y Pavón, jefe supremo de las fuerzas revolucionarias, se presentó en la casa de don Juan José Gómez, en la calle de la Candelaria, en la Ciudad de México, para solicitarle que le diera su apoyo para la fundación de un Ejército de Independencia. Gómez, que era un hombre de gran influencia en la capital, y que había sido uno de los principales líderes de la Revolución, respondió favorablemente a la solicitud de Morelos.

Le brûlé de la cassonade dégagerait des arômes de miel et de fruits exotiques. La cassonade fondue dans le beurre et la crème de lait de brebis apporteraient une touche sucrée et crémeuse à ce dessert.

producir e incrementar, cumpliendo las leyes de la física y las leyes de la biología. La vida es una actividad que se expresa en el desarrollo de los seres vivos. La vida es una actividad que se expresa en el desarrollo de los seres vivos.

En tanto, los resultados de las
encuestas de la CEP y el CNE de Chile
mostraron proporciones semejantes,
entre otras estimaciones, a las
realizadas por la encuesta de
la Universidad Católica.

que, con la Constitución, los derechos y libertades fundamentales de los individuos y las garantías de su pleno desarrollo. La Constitución es el resultado de la voluntad de los pueblos, que se manifiesta en la elección de los representantes que la redactaron.

On July 1, 1969, the first meeting of the
Committee on the Environment was held at
the University of Western Ontario. The
Committee was established by the Ontario
Ministry of Natural Resources to advise
the Minister on environmental issues.

En el año 1994 se realizó la primera edición de la Feria del Libro de la Universidad de Costa Rica, que tuvo como objetivo promover la lectura y la cultura en general. La feria se realizó en el campus universitario y contó con la participación de numerosas editoriales nacionales e internacionales, así como de autores y escritores invitados. La feria fue un éxito rotundo, reuniendo a miles de personas y generando una gran cantidad de ventas y exposiciones.

Los Ferrocarriles en Chile: 1850-1913. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los Ferrocarriles en Chile: 1850-1913. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa